



Padre de Gonzalo Alfaro: “La recuperación de mi hijo ha sido sorprendente y milagrosa”

El joven calerano herido en Argentina ya no está intubado, se encuentra lúcido y consciente. Su familia agradece el apoyo espiritual, moral y económico recibido en Chile y Buenos Aires

Una alentadora actualización entregó la noche del domingo Marcial Alfaro, padre de Gonzalo Alfaro, el joven calerano que permanece internado en el Hospital Fiorito de Buenos Aires tras sufrir graves lesiones en los incidentes ocurridos luego del partido entre Independiente de Avellaneda y Universidad de Chile.

Según explicó, su hijo ha tenido una recuperación sorprendente y calificada como milagrosa por la familia, lo que atribuye directamente a las cadenas de oración y plegarias realizadas en Chile y Argentina.

“Hoy le quitaron la sedación y ya no se encuentra intubado. Tampoco presenta problemas renales, por lo cual cuando llegamos a la visita estaba lúcido y consciente de todo lo que estaba a su alrededor”, relató el padre.

Si bien lo notaron ansioso, los médicos explicaron que se trata de una reacción normal por la magnitud de la lesión. Durante la visita, la familia le contó a Gonzalo sobre el gran apoyo recibido en el ámbito espiritual, moral y económico, lo que lo emocionó profundamente.

La doctora a cargo del caso destacó la sorprendente evolución, aunque aclaró que no se dará el alta médica hasta que Gonzalo esté en condiciones de viajar. “Estamos todos conten-

tos, yo como padre, mi familia y amistades, además de mucha más gente que se me hace difícil nombrarlos a todos”, señaló

Marcial Alfaro.

La familia reiteró sus agradecimientos y aseguró que continuará entregando reportes diarios sobre el estado de salud de Gonzalo. “Ya nos están sonriendo estos difíciles momentos con el avance positivo en su salud. Entre todos lo vamos a lograr”, concluyó el padre.



La familia atribuye la recuperación de Gonzalo a las plegarias y cadena de oración.